

Lot-et-Garonne

Sud Ouest & vous

COUP DE CHAPEAU À

Hervé Lacombe, arbitre mondial de billard

Compétition. Vendredi dernier, l'Agenais a eu la surprise d'être nommé à ce poste. Ils sont 15 dans le monde

Hervé Lacombe savait que cela allait arriver : « J'ai été proposé par la Fédération pour être arbitre mondial. Mais je ne pensais pas que cela allait intervenir avant l'année prochaine. » L'annonce est tombée alors qu'il était en train d'assouvir son autre passion : la photographie. C'est donc plutôt ému qu'il a reçu son précieux écusson des mains du président égyptien de la Fédération mondiale de billard.

Joueur de billard, « attention, que du trois bandes », Hervé Lacombe s'est lancé dans l'arbitrage en 2005 et est devenu arbitre international (qui peut arbitrer au



Hervé Lacombe, un des 15 arbitres mondiaux. PHOTO ARCH. T.S.

niveau européen) en 2011, intégrant un cercle restreint de 133 arbitres internationaux. « Il faut au moins cinq ans d'expérience avant d'être proposé comme arbitre mondial. »

Lors des deux dernières Coupes du monde, à Bordeaux, il a arbitré

d'abord une des demi-finales, puis, l'an dernier, la finale. « Je savais donc que j'étais reconnu comme arbitre », avoue-t-il sans fausse modestie. Une reconnaissance qui lui fait intégrer, aujourd'hui, le cercle fermé des arbitres mondiaux : ils sont 15 dans le monde. Dont deux en France.

Sa carrière, qu'il mène en parallèle de celle de joueur (il a été vice-champion de France avec l'équipe d'Aquitaine et médaillé de bronze avec le club de billard agenais), promet d'être intense. D'autant que la Fédération mondiale de billard trois bandes est en pourparlers avec le Comité international olympique pour faire de cette discipline un sport olympique pour les Jeux de Paris, en 2024. Les yeux d'Hervé en brillent déjà. . .

Anne Gresser